

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 5 TA 2017/2018

15711085 - RISANG NUR WIGUNA

STATION	FEEDBACK
"RESUSITASI NEONATUS"	posisi ketua di awal tidak tepat, cara memilih dan memegang sungkup tidak tepat, tidak dilakukan basic step, bayi diberikan oksitosin??? epinefrin atau oksitosin? setelah epinefrin tetap dilakukan kompresi dada dan VTP, setelah resusitasi bayi bukan bisa diambil namun perawatan pasca resusitasi, tidak menentukan Dx,
AKDR/IMPLANT	TINDAKAN: IC mengenai maksud tujuan pemasangan implan harus tetap disampaikan; pasien harusnya diminta mencuci lengannya sebelum memasang implan; tidak mengaspirasi sebelum menyuntikkan lidokain; cara memasukkan trokar ke bawah kulit salah, jika dimasukkan tanpa pendorong, jaringan lemak akan masuk ke dalam trokar; trokar harus dimasukkan dg pendorong, pendorong diambil, masukkan implan; cara memasukkan implan salah dan tidak memastikan implan berada ditempat yg benar; KOMUNIKASI:IC tidak tersampaikan dg baik; saat akan menyuntikkan sebaiknya sampaikan ke pasien dulu sehingga pasien siap; tidak mengedukasi pasien; PROFESIONALISME: belajar lagi ya prosedur yg legeartis
ANC	-
IMUNISASI	
IMUNISASI	
IMUNISASI	
IPM 1	tidak hadir
IPM 1	tidak hadir
IPM 2	px; pemeriksaan fisik terutama thoraks dan abdomen hrs meliputi aspek inspeksi, palpasi, perkusi, dan auskultasi. refleks schaefer lupa namanya, dx: meningitis (ingat sdh ada gangguan kesadaran, refleks patologis serta peningkatan refleks fisiologis -> lebih dari meningitis), tx: tdk menjelaskan prinsip tatalaksana yang runtut (observasi, oksigenasi, anti konvulsan tdk terjelaskan), edukasi: tdk menjelaskan penyebab, pemeriksaan dan pengobatan penyakit dengan jelas.
IPM 3	
KONSELING KB	
KONSELING KB	
PPN	risang kok panik sekali... jadi tidak berfikir dengan kepala jernih. ayo perhatikan cara disinfeksi yang benar seperti apa. prinsipnya salah dan tdk menggunakan instrumen. tdk melihat apakah jalan lahir kaku sehingga perlu tdk untuk epis? yang dibersihkan itu saluran nafas dik dari sekret bukan kepalanya yang dibersihkan. melihat bayi ke 2 itu lewat palpasi dik, bukan mengintip dari vagina. nah ini tali pusat belum di klem sama sekali kok kamu sdh suntik oks (caranya juga salah di bagian medial--> itu isinya vena dan arteri loh dik). cara disinfeksi tali pusat salah (diusek2 bolak balik?). bayinya kok tdk dihangatkan dibungkus? tanda pelepasan plasenta hanya perut globuler? kapan meregangkan plasenta? kok kamu menyebutkan dengan menarik? pakai perasat apa? tdk cek apakah plasenta utuh. kamu sebut menarik dorsocranial tapi kok melakukannya tdk seperti itu. waktu habis belum sempat edukasi

SIRKUMSISI	
------------	--